

Daniela Arecheta, nueva candidata a la Gobernación:

"Feliz de recibir este apoyo transversal de Chile Vamos"

● Ingeniera comercial magallánica de 38 años y militante de Evópoli disputará el cargo en los comicios de octubre.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

La ingeniera comercial magallánica Daniela Arecheta, fue nominada por el pacto Chile Vamos para disputar en los comicios de octubre el cargo de gobernador regional de Magallanes.

Ello, luego que el último acuerdo nacional entre los partidos opositores Unión Demócrata Independiente, Renovación Nacional y Evópoli, resolviera bajar la anterior candidatura de José "Pepe" Barria, quien había sido nominado para llevar adelante esta responsabilidad.

Arecheta agradeció la confianza y el apoyo recibido por los partidos y dio a conocer ayer cuáles serán sus prioridades para la región, de cara a estos comicios.

Según declaró ayer: "Como candidata a gobernadora regional, estoy muy contenta de recibir el apoyo transversal de Chile Vamos y también de sectores independientes que me han llamado durante las últimas horas, otorgándome su apoyo para enfrentar este importante desafío. La región tiene necesidades rele-



La profesional dio a conocer sus prioridades de cara a este nuevo desafío.

vantes, estamos trabajando de manera profesional para presentar una visión de región a largo plazo construida por diferentes miradas, definiendo nuestras prioridades a nivel local como lo son la salud, vivienda y el desarrollo económico para recuperar todos los empleos perdidos durante este período".

Perfil

Daniela Arecheta es magallánica de 38 años, madre, ingeniera comercial y administradora Hotelero Internacional.

En lo político es militante de Evópoli, tienda que presidió a nivel regional, fue candidata a concejal por Punta Arenas y también candidata a consejera regional por la provincia de Magallanes, aumentando su votación entre cada elección. También, se desempeñó como una de las coordinadoras de la transversal Campaña del Rechazo en 2022.

Sus primeros años de vida profesional los dedicó al rubro

hotelero y turístico en Santiago, posteriormente se desempeñó como budget clerk en la Food and Agriculture Organization (FAO) de Naciones Unidas, posteriormente regresa a su natal Magallanes para dedicarse a los emprendimientos regionales familiares.

En las últimas horas, se convirtió en la candidata unitaria del conglomerado de Chile Vamos que integran los partidos UDI, RN y Evópoli.

“

Estamos definiendo nuestras prioridades a nivel local como lo son la salud, vivienda y el desarrollo económico para recuperar todos los empleos perdidos durante este período”.

“

Estamos trabajando de manera profesional para presentar una visión de región a largo plazo construida por diferentes miradas.

